



Couple en mauvaise posture

Par **kaboul2**, le **18/07/2009** à **07:24**

Bonjour, marié depuis 5 ans tous se passais un peu dépensiere mais bon sa allais mais la c'est une catastrophe a l'heure ou je vous parle nous sommes as découvert de 2000 euros environs et as chaque fois que je lui dit de aire attention elle me parle plus.ma santé ne va pas supporté se comportement longtemps je pense car j'ai été opéré du coeur en octobre 2006 deja je pense un peu a cause de cette histoire d'argent mais elle me dit que je travail trop drole d'excuse quand elle sais que je suis le seul a travaillé.Est-ce que le faites d'etre dépenciére peu faire parti des fautes graves pour divorcé?Aidez moi merci ma santé se dégrade a qui doit-je en parlé si ma femme n'en as rien as faire? merci de vos aides.